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  Parabéns ao Zé Conde pelo brilharete que tem feito na Rádio Arganil! Estes Condes de Loriga
têm mostrado o que valem,mostrando às mentalidades mais tacanhas de Loriga,que as
capacidades não estão confinadas a uma determinada minoria ou a um determinado tipo de
gente.Claro que esses ainda têm dificuldade em "digerir" esse facto,como se vê por algumas
reacções,mas isso é irrelevante. A verdade é que temos um quarteto de primos Condes que têm
elevado Loriga; > Temos um António Conde,historiador de Loriga e do seu património,que já há
muitos anos divulga a sua querida terra-natal,aquém e além fronteiras,lutando também pela
resolução dos problemas da sua Loriga,doa a quem doer [a sua persistência e coragem são
conhecidas],com muitas intervenções junto dos políticos,muitos artigos na imprensa escrita,e
reportagens de tv e rádio sobre Loriga,no seu currículo.Embora uns gostem e outros não,a
verdade é que Loriga deve muito a este que é um lutador incansável pela sua terra. > Entretanto
surgiu outro António Conde,que tem feito também um importante trabalho por
Loriga,nomeadamente o seu envolvimento na fundação da ALATI,e o seu relevante trabalho na
direcção dos Bombeiros Voluntários de Loriga. > Temos o Zé Conde,um dos primos,que tem dado
nas vistas nas bandas filarmónicas do nosso concelho,sendo actualmente responsável por uma
delas. > Finalmente,surgiu outro dos primos,outro Zé Conde que tem dado nas vistas na fabulosa
Rádio Arganil. - Loriga está de parabéns! 
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